

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Top-Arbeitgeber in der Grenzregion

Birgit Rafetseder, PUMPENoase Handels GmbH

Birgit Rafetseder schwimmt mit Pumpen- und Schwimmbadtechnik ihrer "Pumpenoase" auf der Erfolgswelle. Alles begann "auf der grünen Wiese": 2010 verloren meine Eltern ihre Jobs - ihr damaliger Arbeitgeber meldete Konkurs an. Beide hatten nur noch wenige Jahre zur Pension. Mein Vater hatte die Idee zur Selbstständigkeit - ich übernahm die Geschäftsführung, obwohl ich zu dieser Zeit in Karenz und nebenbei teilzeitbeschäftigt war. Es war eine Herausforderung, aber sie machte Spaß. Wir gründeten die Pumpenoase, einen Großhandelsbetrieb für Pumpentechnik, Wasseraufbereitung und Schwimmbadtechnik - in dieser Branche brachten meine Eltern Erfahrung mit. Um die Fixkosten gering zu halten, waren meine Eltern teilzeitbeschäftigt, das Unternehmen wurde ohne Fremdfinanzierung aufgebaut.

"Aus der Not heraus schafften wir Arbeitsplätze in der Grenzregion - heute sind wir ein Top-Arbeitgeber."

Vor allem die ersten drei Jahre waren irrsinnig schwer, dann wussten wir, es war die richtige Entscheidung und wir konnten die ersten Erfolge feiern. 2015 entschieden wir, in ein eigenes Betriebsgebäude zu investieren. 2017 wurde der Neubau mit 16 Mitarbeitern eröffnet. Schon ein

Jahr später wurde der Platz wieder zu wenig und das Betriebsgebäude nochmals verdoppelt. Diesen Zubau feiern wir 2020, wenn unser 10-jähriges Jubiläum ansteht. Unser großes Plus sind die tollen Mitarbeiter, die hinter der Firma stehen und tagtäglich ihr Bestes geben. Wir sind stolz auf unser Team und auf das, was wir gemeinsam erreicht haben. Mittlerweile beliefern wir Installateure in ganz Österreich und können einen Jahresumsatz von mehr als fünf Millionen Euro verzeichnen. www.pumpenoase.at

Online seit 02.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)